

MAZATLÁN



El Alcalde Luis Guillermo "El Químico" Benítez Torres, Síndico Procurador y regidores rinden protesta.

GUASAVE



Vamos a rescatar Guasave, dice la Alcaldesa Aurelia Leal Culiacán 8B

AHOME



Promete 'Billy' Chapman mayor y mejor obra social en Ahome Culiacán 6B

RINDE ESTRADA FERREIRO PROTESTA COMO ALCALDE

Anuncia gobierno de 'mano dura'

ANTONIO OLAZÁBAL

Con un cierre de más de 20 horas de la Avenida Álvaro Obregón, lo que desquició el Centro de la ciudad, el morenista Jesús Estrada Ferreiro rindió protesta dando fin a 20 años de administraciones priistas, y con un discurso de más de 54 minutos, anunció un gobierno de mano dura.

En su rendición de protesta, a la cual acudieron más de dos mil personas, afirmó que a partir de hoy no se dará concesiones a constructoras para que realicen fraccionamientos en lugares indebidos, ya que esa es la razón por la cual se han presentado las últimas inundaciones en Culiacán.

"No se ha resuelto el problema de las inundaciones, debido a que los programas de pavimentación de calles urbanización y construcción de nuevos desarrollos inmobiliarios no se toma en consideración la necesidad de un drenaje pluvial adecuado" afirmó.

Explicó que la razón por la cual se han otorgado estos permisos es para beneficiar los bolsillos de unos cuantos empresarios.

"Claro que esto genera un gran ahorro que sólo benefician a algunos contratistas y algunas autoridades, en los últimos 30 años se ha lucrado en forma desmedida y en beneficio de unos cuantos con la obra pública y la urbanización del municipio", detalló.

"Las autoridades y particulares se han dedicado a hacer negocios a la sombra del poder y han abandonado el pueblo, especialmente en que vive en zonas marginales, tales como abusos en consistentes en construcción de fraccionamientos que no cumplen con la normatividad que no cumple con la ley", añadió.

Dijo también que en su administración enviará a los morosos del agua al Buró de Crédito, sin embargo, reafirmó su intención de no cortar el servicio a los ciudadanos en dado caso que incurran en falta de pago.

"El municipio de Culiacán acostumbra a suspender y en ocasiones limitar el servicio público de agua potable ante la falta de pago en servicio, eso es inconstitucional pues ninguna ley permite la suspensión del servicio de agua potable", dijo.

Estrada Ferreiro reiteró su intención de no realizar convenios con medios de comunicación, y sostuvo que se endurecerán las sanciones a quienes incurran en faltas de tránsito, y por ello innovarán las formas en las que se pagan estas multas.

"Los vehículos deberán ser llevados al estacionamiento público con cargo al infractor, cuya infracción podrá ser pagada en línea con cualquier tarjeta de crédito en cualquier centro comercial, o banco autorizado para ello, todo con el propósito de agilizar el cumplimiento de las obligaciones derivadas de tal infracción", abundó.

No se permitirá construir en lugares indebidos, se mandará al Buró a quien incumpla pagos de servicios y se endurecerán multas, advierte el nuevo Alcalde



Jesús Estrada Ferreiro rinde protesta como nuevo Alcalde de Culiacán.



El cierre de la Avenida Álvaro Obregón desquicia el tráfico durante todo el día.



El nuevo Alcalde con los regidores que lo acompañarán en el Cabildo.

"Las autoridades y particulares se han dedicado a hacer negocios a la sombra del poder y han abandonado el pueblo, especialmente en que vive en zonas marginales".

"En los últimos 30 años se ha lucrado en forma desmedida y en beneficio de unos cuantos con la obra pública y la urbanización del municipio".

"El municipio acostumbra a suspender y en ocasiones limitar el servicio público de agua potable ante la falta de pago en servicio, eso es inconstitucional".

Jesús Estrada Ferreiro
Alcalde de Culiacán

ESTILO DE GOBERNAR

Desquician el tráfico

Como vial se registró en el corazón de la capital sinaloense, previo a la ceremonia de toma de protesta de Jesús Estrada Ferreiro como Alcalde de Culiacán, lo que enojó a los ciudadanos.

La ceremonia programada para las 18:00 horas de ayer, sin embargo, la principal avenida de esta capital, Álvaro Obregón, y la calle Miguel Hidalgo fueron cerradas a la circulación desde las 21:00 horas del martes, para la instalación del templo, equipo de sonido y al menos dos mil sillas para igual número de invitados.

"Esto es muestra de lo que no se debe hacer. No es posible que impongan su voluntad de esta manera. Esto es un caos", dijo Filiberto, un empleado de un comercio del centro.

Cerrar la calle es apenas el inicio...

MARCOS VIZCARRA

Cerrar la calle Álvaro Obregón fue solo el inicio. Superficial comparado con su discurso. Jesús Estrada Ferreiro es ya Alcalde de Culiacán y su administración, dice, será bajo el esquema de autonomía frente a los designios de los demás poderes.

Directo y sin reservas. Acusa que hay corrupción en el interior del Ayuntamiento y que antes de tomar cualquier acción se sentará a negociar.

"No más aviadores", anuncia sin antes presumir que hay una relación estable con el sindicato de los trabajadores municipales.

"No más corrupción", insiste refiriéndose a que así le dejan la Comuna.

"No habrá cotos ni contratos a modo con los medios", asegura mientras levanta la mirada al público. Fue la única línea de su discurso que no leyó.

Ahí estaban directores de medios, dirigentes sindicales, empresarios como la familia Ley, políticos de todos los partidos.

Una fila estuvo reservada solamente para los ex alcaldes de Culiacán.

No se le desairó. Acudió el Gobernador Quirino Ordaz Coppel; el presidente del Poder Judicial, Enrique Inzunza Cázares; el presidente de la Mesa Directiva del Congreso, Marco César Almaral Rodríguez; el Fiscal General Juan José Ríos Estavillo.

Aunque todo ello guardando el protocolo ya establecido sobre separación de niveles y clases. Los líderes empresariales y políticos en la sección uno, resguardada por el personal de la nueva administración. Los ciudadanos y líderes de organizaciones estuvieron en las zonas dos y tres. En las que no se necesitaban pases especiales.

Habló para todos, aunque refería en todo momento que su proyecto para el Municipio era por los ciudadanos.

Los anuncios, de hecho, se basaron sobre su forma de hacer ciudadanía y una nueva cultura de la legalidad: enviar a los morosos del agua y el predial

a Buró de Crédito si se descubre que si tienen posibilidades de pagar, frenar los proyectos de fraccionamientos en zonas donde hay posibilidad de inundaciones, abrir la obra pública a los constructores locales y poner límites a los transportistas para no saturar el Centro de la Ciudad.

Durante 50 minutos se dedicó a hablar sobre esos proyectos, mas no sobre la deuda pública que supera ya los mil millones de pesos, o de las más de 200 mil personas con pobreza alimentaria. Tampoco de su esquema de seguridad pública y los altos índices de violencia e inseguridad.

Cerrar la calle Álvaro Obregón fue un acto sencillo comparado a su actitud frente a todas esas personas que estuvieron como testigos de su toma de protesta como Alcalde. Fue mostrar que no cederá espacio alguno si difiere de su forma de pensar y gobernar. Si alguien no está de acuerdo, de cualquier forma sucederá.

■ Promete 'Billy' Chapman obra social en Ahome Estatal 6B ■ Vamos a rescatar Guasave: Aurelia n Ofrece Carlo Mario esperanza y rumbo en Salvador Alvarado ■ Llama María León a la unidad de los sinaloítas para lograr el progreso ■ Va Guillermo Galindo por una nueva historia para Mocorito Estatal 8B



OBSERVATORIO

Quirino y Morena en la encrucijada Adversarios políticos, no enemigos

ALEJANDRO SICAIROS 6A



7503014294012